

PR-Aktivitäten in Hausen mit dem HB-POD

Reportage Tele Züri



Wir hatten das grosse Glück, mit Tele Züri eine Reportage übers Gletscherfliegen zu machen. Die Resonanz war sehr gross. Ein herzliches Dankeschön an Barbara Wiss und Peter Arbenz. Ohne Ihr grosses Engagement hätten wir nicht so tolle Bilder. Vielen Dank!

Reportage Radio Zürisee



Am Freitag, den 2. März 2012 durfte ich mit Martin Diener von Radio Zürisee einen Gletscherflug auf den Glärnisch in Angriff nehmen. Das Wetter zeigte sich von der besten Seite. Das Ergebnis dieses herrlichen Tages könnt Ihr morgen Dienstag, den 13. März 2011 zwischen 08.30 und 09.30 Uhr hören.

Euer Markus Walz